

Huelga de trabajadores ferroviarios franceses arriba a su 10ma jornada consecutiva



La Habana, 10 jun (RHC) Trabajadores de los ferrocarriles en Francia suman este viernes 10 días consecutivos de huelgas como parte de un movimiento que combina demandas internas y el rechazo a un polémico proyecto de reforma laboral del gobierno.

En las diversas asambleas generales que celebraron los sindicatos de ese sector por todo el país se decidió prolongar los paros, obligando a la compañía a cancelar en algunas líneas hasta la mitad de los trenes habituales.

Otros sectores que mantienen la presión para reclamar la retirada del proyecto de ley, son el de la recogida y tratamiento de basuras y los pilotos de la aerolínea Air France, quienes convocaron a una huelga desde mañana día once hasta el 14 próximo, en plena celebración de la Eurocopa de fútbol, para protestar contra una modificación de las reglas de remuneración.



Radio Habana Cuba